

Pressemitteilung

Datum: 16. April 2020

„Baum des Jahres“ in Hellenthal gepflanzt



In Hellenthal wird alljährlich anlässlich des „Tag des Baumes“ der „Baum des Jahres“ gepflanzt. In diesem Jahr pflanzte Bürgermeister Rudolf Westerburg (l.) gemeinsam mit dem SDW-Vorsitzenden Clemens Pick (Bildmitte) eine Robinie (*Robinia pseudoacacia*) in die Grünfläche zwischen dem Seniorenpark *carpe diem* und der Gemeindeverwaltung Hellenthal. Clemens Pick lobte die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Hellenthal, welche sich ununterbrochen seit 2009 unter Beteiligung der SDW an der Pflanzaktion zum „Tag des Baumes“ beteiligt. So wurde auch der diesjährige Baum wie immer von der SDW gestiftet.

Die Gemeinde Hellenthal pflanzte im Rahmen dieser Aktion nun bereits den zwölften Baum, für den immer Jemand aus dem Gemeindegebiet die Patenschaft übernimmt. In diesem Jahr übernimmt die Gemeinde Hellenthal selbst die Patenschaft und kümmert sich um das Wohl des jungen Baumes. Eine Infotafel neben dem Baum erläutert die Besonderheiten der Baumart. Alle Standorte der Bäume in Hellenthal finden Sie unter www.hellenthal.de/Umwelt/Umweltprojekte/BaumdesJahres